

QUIEREN COMPRAR CARNE.— Varsovia, Polonia, diciembre 23. La población hace cola hoy frente a una carniceria para comprar carne, para las fiestas de Navidad. La escasez de comesti-bles ha causado gran malestar entre los polacos. (UNIFAX II de UPI).

# El Terrorismo Político Denuncia Juan Pablo II tica o selectiva, acompa-

CANO, diciembre 23 (UPI) — El Papa Juan Pablo II atacó hoy a los Gobiernos que convierten a la doctrina sobre la seguri-dad interna en la norma que regula sus relaciones con el pueblo y condenó la tortura, las desapariciones y los asesinatos, in-cluyendo los de religiosos y laicos católicos. En un mensaje de paz

mundial que debia pronun-ciar en Año Nuevo pero

CIUDAD DEL VATIANO. diciembre 23
UPD.— El Papa Juan Paiol II atacó hoy a los Goiernos que convierten a la
octrina sobre la segurioctrina sobre la seguriciedad de consumo y la la-xitud de las costumbres privan al hombre moderno de libertad real.

En un discurso de 14 pá-ginas que leerá desde un balcón del Vaticano, el Papa dijo que "no hay li-bertad verdadera cuando la seguridad interna se

# México Elevará hov el Precio de su Petróleo

México, D.F., diciembre 23 (AP).— México elevará mañana el precio de su crudo de mejor calidad en cuatro dólares 38.50 dólares el barril, informó hoy la Compañía Estatal Petrolera Pemex.

dijo que La empresa dijo que aumentará también el precio del crudo maya o grado inferior de 29.50 34.50 dólares el barril, lo que representa un alza del 19 por ciento.

El precio anterior del crudo de grado máximo era de 34.50 dólares el baril. El aumento a 38.50 dó-lares es del 11 por ciento. Fuentes de Pemex dije-ron que el alza era posible

ahora debido a que no fue subido el precio del crudo el primero de octubre, en el comienzo del último trimestre de 1980, pero aña-dieron que no habría alzas de precios el primero de enero.

## Siguen Protestas por Falta Carne en Polonia

VARSOVIA, diciembre dentes encarcelados, una 23 (AP).— Los obreros de acción que podria irritar una 50 fábricas de Chelm, aún más a los vecinos del a 24 kilómetros de la frontera soviética, efectuaron hoy un paro de una hora para protestar por las re-ducidas raciones de carne para Navidad, que reci-bieron del Gobierno, in-formó la Federación Sindical Independiente So-lideridad. lidaridad

El paro de esta mañana no halló oposición de las autoridades locales, administradores ni de la po-licía, informó Solidaridad y añadió sin dar más deta-lles que el abastecimiento carne habia mejorado en la zona.

Mientras tanto. Solidaridad indicó que insistiría en la liberación de siete disibloque soviético, y los al-tos funcionarios gubernamentales advirtieron que la situación de crónica escasez de carne en Polonia empeorará en lugar de

El sindicato, creado durante las recientes huelgas nacionales, indicó que una protesta independiente por la cantidad de las raciones de carnes de Navidad concluyó ayer y que los obre-ros de Chelm, próxima a la ciudad sudoriental de Lublin, efectuaron la huelga

por los mismos motivos. Solidaridad señaló que los obreros de Chelm pro-

-Favor pase a la página 35

convierte en la norma única y suprema que re-gula las relaciones entre la autoridad v los ciudadanos como si fuera el único medio —o el más impor-tante— para mantener la

tica o selectiva, acompa-nada por asesinatos, torturas y casos de desa-pariciones sufridas por tanta gente, incluyendo obispos, sacerdotes, reli-giosos y laicos cristianos que trabajan en servicio del prátitro".

Repitiendo un tema fre-

BEIRUT, 23 Dic. (EFE).— El Primer Ministro iraní, Mohamed Ali Rayai criticó hoy, martes, el llamamiento formulado por el-Papa Juan Pablo II

en favor de la liberación de

los rehenes norteamerica-

La queja irani fue pre-

sentada hoy ante el Emba-jador de El Vaticano en

Teherán, Anibal Bugnini,

-Favor pase a la página 46.

-Favor pase a la página 47.

del prójimo'

Irán Critica a

Juan Pablo II

"En este contexto, no se puede ignorar el problema de la represión sistemá-

#### Altibajos en . **Bolsa Valores** de Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 23 (AP).— Los precios en el mercado siguieron hoy un rumbo errático, luego de la recuperación de aver de ayer.

El mercado experi-mentó ayer una mejoría con la decisión del Banco

con la decisión del Banco Wells Fargo, de reducir su tasa de interès básica a 20.4 por ciento. Chase Manhattan Bank y otros Bancos menores imitaron hoy la decisión, reduciendo sus tasas al mismo nivel.

Estas disminuciones -Favor pase a la página 51.

#### Piden Libertad de Escritora en Guatemala

GUATEMALA, diciembre 23 (ACAN-EFE).— La madre de la secuestrada escritora, Alaide Foppa escritora, Alaide Foppa Falla de Solórzano pidió hoy públicamente la liberación de la intelectual, por medio de un anuncio de prensa.

La anciana Julia Falla viuda de Foppa, junta-mente con el cuñado de la escritora, Valentin Solór-zano, actual Ministro de Economia de este pais, "ruegan a quienes hayan capturado a la señora Alaide Foppa viuda de Solórzano, le den libertad in-mediatamente, por tratarse de una madre y abuela cabeza de familia".

mensaje, publicado -Favor pase a la página 50.

# Otra Seria Advertencia de los EE.UU. a Irán

WASHINGTON, diciembre 23 (EFE) -Unidos advirtió hoy a Irán que someter a juicio a los rehenes norteamericanos. en Teherán, tendría "muy

en Teneran, tendria "muy graves consecuencias". Esta advertencia, for-mulada al principio de la crisis de los rehenes por el Presidente Carter, fue reiterada hoy por el Departamento norteameri-cano de Estado, al precisar que "sigue siendo

El portavoz del Departamento, John Trattner, subrayó que nadie debe minusvalorar la gravedad de estas consecuencias, citando a su homólogo de la

Casa Blanca, Jody Powell.
"Consideramos a Irán total y absolutamente res-ponsable de la seguridad y del bienestar de los rehe-nes", subrayó John Tratt-

nueva advertencia norteamericana se ha pro-ducido tras recientes de-claraciones de dirigentes iranies de que los rehenes

-Favor pase a la página 35.

# Estrictas Medidas de Seguridad Toman en Belén 🕏

BELEN, margen occi-dental ocupada, diciembre 23 (AP).— Los soldados i-sraelies encargados de aplicar mañana estrictas medidas de seguridad su-peraban hoy en número a los peregrinos llegados a este biblico pueblito, para celebrar la Navidad. Los obreros daban los to-

ques finales al sistema de altavoces y a los estrados de metal donde cantarán los coros de Nochebuena. La vispera de Navidad es el día de mayor turismo en la aldea natal de Jesús.

En un dia soleado y muy caluroso para la época, varios centenares de solda-

rios centenares de soldados armados tomaron
posiciones en la Plaza del
Pesebre, en el centro de
Belén.
Entre ellos habia también mujeres reclutas que
ayudarán también mañana en el registro de turistas

ristas.
Sólo se veian empero algunos grupos de turistas de Filipinas y Portugal.
'No hay turistas y las perspectivas son malas''. dijo el funcionario munici-pal Gamal Salman.

Funcionarios turísticos -Favor pase a la página 47.

### Invaden el Edificio de la ONU en Libano

BEIRUT, diciembre 23 AP).— Varios centenares de aldeanos que esgrimian hachas y palas irrum-pieron hoy en un edificio de las Naciones Unidas, incendiaron vehiculos y oficinas y golpéaron a empleados de la Organiza-ción Internacional, como protesta por su inacción ante las incursiones i-sraelies en el sur de el Libano, dijeron funciona-rios de las Naciones Uni-

Un norteamericano, Peter Dodd, fue herido leve-mente en los desórdenes protagonizados durante media hora, por entre 300 y 500 aldeanos libaneses, que obligaron a huir a la calle a 80 empleados de las Naciones Unidas.

Un guardia de seguridad de las Naciones Unidas, que tenía el labio hinchado, dijo que algunos empleados de la Organizaempieados de la Organiza-ción fueron golpeados por los manifestantes que i-rrumpieron en el edificio de 4 pisos, donde tienen sus oficinas la Organización de Supervisión de la Tregua y la Comisión Econó-mica para Asia Occidental de las Naciones Unidas. Varias mujeres fueron obligadas a saltar desde un balcón del primer piso, pero resultaron ilesas.

Acudieron al lugar tropas sirias apoyadas por blindados pero los manifestantes ya se habian ido, tras saquear las oficinas y quemar documentos.



ASALTAN LA SEDE DE ONU. - Beirut, Libano, diciembre 23. Los bomberos sofocan las llamas en uno de los automóviles de las Naciones Unidas, que fueron incendiados por manifestantes que protestaban por los ataques de Israel al sur de Libano. (UNIFAX II de UPI).